
本 日 第１９７６回 ２０１１年８月１９日(金) No.１８６５
本日のプログラム Today's Program 卓話者：唐井仁一国際奉仕委員長

点 鐘 ：古橋裕志新世代奉仕委員長

ロータリーソング 「我等の生業」 演 題：「今年度の方針」
」

前 回 第１９７５回 ２０１１年８月５日(金) 記 録

○斉 唱：「君が代」・「奉仕の理想」
○来訪者：瀬戸RC 鈴木 良信君
○出席者：会員29名中22名出席 出席率75.86％

前々回補正出席率は７月23日分89.66％

会長あいさつ 西尾 輝久

「歯歯塚」
８月８日は歯歯塚供養

会の日です｡大須観音境

内歯歯塚で塚に納められ

た義歯や抜けた歯を供養

して頂けるという誠に有

難い話です｡私たち歯科

医は患者さんに新しい義歯を作る折に､古い義歯を持

ち帰っていただくか､私たちがお預かりしています。

長く開業していると使用済みの義歯は引き出し一杯に

なっております｡一方患者さんはどうであろうと尋ね

ると､やはり捨てるに忍びないとゆうことでタンスの

肥やしになっているとのことでした｡幸いにも私は義

歯のお世話になっていないので､義歯に対する感情は

持ち合わせていないのですが､考えてみればリタイア

した義歯は自分の身の内であり､毎日一日中使ってい

たものです｡ゴミとして捨ててしまうことはそんなに

簡単には出来ないはずです｡それを見事に解決してく

れるのが｢歯歯塚｣でありましょう｡昭和52年８月８日

に､パストガバナー岡部快園さんの大須観音境内にて、

十数名の歯科医と関係者が参加して｢歯歯塚｣の建立式

が執り行われました｡とても暑い日だったようです。

多くのロータリアンの歯科医が関係していたそうです。

碑文には､ここが義歯の安住の地であり､もう物を咬む

必要もなく､塚の中でのんびりと休養してもらいたい

云々とあります｡大須観音にお越しの折には､義歯や歯

をお持ちになり一度｢歯歯塚｣にお立ち寄りください。

おめでとう
・誕生日祝福：

８月 ５日 松原 樹君夫人 良子様

８月１４日 箕輪 良孝君夫人 淳子様

８月２１日 勝屋 弘忠君 （古希祝）

８月２６日 水野 幸彦君

今月の祝福の

皆さんです。

幹事報告
・7/29 ふれあい夏まつり実行委員会 於商工会館

山田直樹君出席。

・7/30 地区会員増強セミナー 於名鉄ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ

西尾会長、箕輪会員増強委員長、森幹事出席。

・本日の３分間スピーチ 谷口 伸夫君

・本日の会合：第５回理事役員会

・次回の例会：8/12 休会

・例会変更お知らせ：別紙

ニコボックス
○誕生日を祝っていただき。 水野 幸彦君

○家内の誕生日を祝っていただき。

松原 樹君、箕輪 良孝君

新世代のための月間およびＯＦＤＹ月間

８月２６日（金) ９月 ２日（金） ９月 ９日（金） ９月１７日（金）

例 16日（金）振替日

会 卓話者：ＯＦＤＹ委員会 卓話者：古橋エツ子君 卓話者：舟橋 龍秀君

予 職業奉仕委員会 演題：｢家族介護の評価｣ 演題：「神経科医の仕事」 月見例会

定 演題：「本年度の方針」 於良福寺書院

18:00 点鐘



○中部経済新聞に西尾会長の記事と写真が載りました。

良いことですね！ 桜井 雅博君

○先週は休みまして申し訳ありませんでした。副会長

には迷惑をかけました。 西尾 輝久君

○世界の経済情勢が、低迷しています。消去法で日本

が期待されています。日本ガンバレ！ 加藤 清久君

○最近、食事に牛肉の料理の回数が多くなりました。

業界に協力しているのか、あるいは牛肉の値が下がっ

ているのでしょうか？ 森 和実君

○明日、原爆投下記念日、ご冥福をお祈りします。

加藤 清久君

○明日はヒロシマディ－です。毎年のことですが、今

年もいろいろと考えさせられます。 伊豆原浩二君

○お忙しの君 大竹 薫君、水野 幸彦君

第5回理事役員会報告
日時 2011年８月５日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）４ＲＣ合同例会会費について

出席者に3000円/１人を会費として請求するこ

とを了承した｡例会なので金額が高すぎてもい

けない､取りすぎがないように､とのことで3,00

0円が妥当ところである

２）東日本大震災ボランティア支援について

30万円の支援と差し入れをプラスアルファと

して支援することを認めた｡なお今後の名古屋産

業大学､経営短期大学ボランティア隊の動向を見

守る｡次年度も続けて支援をするためにも､当ク

ラブサイドで根拠を決めたほうがよい｡クラブ員

１人１万円の負担で30万円と飲み物など差し入

れをする。

３）地区大会について

地区大会の内容を確認し､出席義務者に案内を

することを了承した。

４）河村ガバナー補佐訪問時災害義援金について

西尾会長がガバナー補佐の提案及び､後日その

提案の取りやめたことを説明した。

５）月見例会について

資料通り月見例会の案内を出すことを認めた｡ま

た､７月23日の夜間例会の会計決算を確認した。

６）新入会員推薦について

承認された。

７）その他

○福祉マインドフェアーについて

森幹事と伊豆原社会奉仕委員長が出席し､協賛

金を拠出することを了承した。

○尾張旭市市民ゴルフ大会参加について

ゴルフ部会から協賛金を出し、クラブとしては

参加はしないことを確認した。

○事務局の夏休みについて

８月12日(金）～８月15日(月)まで休みとするこ

とを確認した。

○服部右子君について

本人より４ＲＣ例会の直前に体調を崩し､そのた

めにしばらくの間､休みたい旨の連絡を受け､手

続きをしていることを報告した。

○ブログラムの変更について

10月28日に予定していた尾張旭市給食センター

見学を､11月18日に変更することを了承した。

＊出席者に給食を試食していただく。１食230円

11月４日に予定していた旭野高校盗難防祉キャ

ンペーンを11月25日に変更することを確認した。

卓 話
「会員増強月間に因んで」 箕輪 良孝
８月は､

会員増強月

間です ｡国

際的に会員

が減少傾向

に あ り ま

す ｡日本も

減少してき

ました｡約2

300クラブ､

９万数千人

が現状で11万人を超していた時期があります｡2760地

区も６千人の時期がありましたが､現在4800人であり

ます。

今期ガバナーは5000人達成を目標に会員増強をする

方針で頑張っておられます。

約３％の増強ということです｡当クラブにおいては

一人増やせば良いことになりますが､会員増強は､ＲＩ

でも毎年のように重点目標に掲げ､地区でも同様です。

人数は､結果であって数にこだわり過ぎる傾向があり、

先月の地区会員増強セミナーにおいて多く会員を増や

したクラブがもてはやされています､勿論結構なこと

ですが､それよりクラブのあり方を議論すべきと考え

ます｡どこのクラブでも会員の増強に取り組んでいま

す｡その必要に迫られているクラブも多いです。

我がクラブも会員の増強は切実なことですが､無理

せず本当に奉仕をしょうという仲間を増やしていくこ

とが重要と考えます｡それには､例会が楽しく､各行事

も楽しく十分に親睦が図られ仲間意識がつくられてい

るクラブにしていくこと､仲間に入りたいという人達

ができるようなクラブでありたいと考えます。

何はともかく会員候補者の紹介をお願いします｡ま

た隣接する守山(志段味)地区へテリトリーを拡大して

はどうかと考えていますが､この件については理事会

等でも協議を重ねていきます。

今日は､小柳和之君､加藤勇夫両君にロータリーの素

晴らしさを体験を通じて短い時間で恐縮ですがお話を

聞きたいと思いま

△加藤 勇夫君 △小柳 和之君

福祉マインドフェアー尾張旭2011
日時 2011年８月６日（土）9:30～

場所 渋川福祉センター

皆様からのバザー用

品提出のお陰で大盛況

でした。来年もよろし

くお願いいたします。

(社会奉仕委員会より)


